

---

## **Kia Soul als limitierter „Iconic2“**

Zwei Jahre nach dem „Iconic“ legt Kia mit dem „Iconic2“ (hoch 2) erneut ein limitiertes Sondermodell des Soul auf. Es zeichnet sich durch eine spezielle Zweifarblackierung und exklusive Designelemente sowie eine luxuriöse Serienausstattung aus. Das Dach ist in Infernrot Metallic lackiert, die übrige Karosserie ist weiß. Dazu kommen speziell gestaltete Stoßfänger und Seitenschweller – jeweils mit roten Zierleisten – sowie rot lackierte Außenspiegel und ein Kühlergrill mit Wabenstruktur.

Die Interieurausstattung umfasst zum Beispiel eine rote LED-Beleuchtung im vorderen Fußraum, rote Blenden an den Hochtönern, eine rote Einfassung des Ablagefachs in der Mittelkonsole, beleuchtete Einstiegsleisten mit „Soul“-Schriftzug und Aluminium-Sportpedale. Serie sind außerdem schwarze Teilledersitze, Sitzheizung auch hinten, ein beheizbares Lederlenkrad, Rückfahrkamera, 18-Zoll-Leichtmetallfelgen und Acht-Zoll-Kartennavigation, Kia Connected Services und ein JBL-Soundsystem. Weitere Merkmale sind Spurhalte- und Spurwechselassistent, Querverkehrwarner, Xenonscheinwerfer und Fernlichtassistent.

Der Kia Soul Iconic2 kostet mit dem 97 kW / 132 PS starken Benzindirekteinspritzer 1.6 GDI 28 390 Euro. Die Dieselsonversion 1.6 CRDi (100 kW/136 PS) ist serienmäßig mit siebenstufigem Doppelkupplungsgetriebe ausgestattet und kostet 32 340 Euro.  
(ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Kia Soul Iconic2.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia